



五霞西小学校で児童引き渡し・親子クリーン作戦が行われました

5月22日、五霞西小学校において、「児童引き渡し・親子クリーン作戦」が実施されました。

当日は、緊急時における保護者への児童引き渡し方法の確認や児童・保護者・職員がいっしょに確認する通学路の危険箇所の確認や下校時の通学路のごみ拾いをする活動を行いました。

不用入れ歯の回収にご協力を

昨年12月13日、不用入れ歯の回収箱が役場と福祉センターに設置されました。設置目的は入れ歯に含まれている金や銀、パラジウムなど希少金属を抽出してリサイクルし、得た売却益を日本ユニセフに寄付することとなっております。

現在、設置から半年が経ちましたが、役場の回収箱には11人の方から、福祉センターの回収箱には9人の方から、あわせて20人の方からの寄付がありました。

また、今年に入って原宿台のスパイパーからも回収箱の設置依頼があり、社会福祉協議会で新しく設置箱を購入し、3月末に設置しましたので、今後とも世界の恵まれない子供達に夢と希望を与える活動にご協力をお願いします。



さつき展が開催されました

5月30日から6月1日までの3日間、道の駅「ごか」情報館前において、五霞町さつき会（会長 三浦勝昭氏）主催の第1回五霞町さつき展が盛大に開催されました。

期間中は、さつきの愛好家たちが日頃から丹精込めて育てた70点のさつきが展覧され、道の駅「ごか」の来場者も足を止め、大いに楽しんでいました。



第14回 町民健康ウォークが開催されました

5月18日、町内にて、第14回町民健康ウォークが開催されました。

当日は、小手指・川妻地区を歩き、穴薬師古墳や一色神社など歴史文化財や旧跡を訪ねました。幸い天気にも恵まれ、さわやかな気候のなかでの実施となりました。

参加者のみなさんは、新緑を楽しむとともに、五霞町の歴史に触れながら元気いっぱい歩きました。



〈お詫びと訂正〉

広報ごか6月号「(4ページ) まちのわだい スクールガードリーダー」の記事に誤りがございました。

お詫びと訂正をさせていただきます。

〔誤〕 スクールガード・リーダーに青柳竹男氏が委嘱しました

〔正〕 スクールガード・リーダーに青柳竹男氏が委嘱されました